

DESPUÉS DE UNA EXTRACCIÓN

Presione la gasa o el algodón que le ha colocado el facultativo durante 20 minutos, después, deséchelo.

Evite enjuagarse la boca, eso estimula el sangrado.

Es normal que tenga la saliva manchada de sangre durante bastantes horas pero eso no es "sangrar".

Si sangra, haga presión durante media hora con una gasa compacta o algodón, escupa o trague, pero no deje que se le acumule saliva en la boca. Si pasado ese tiempo no cede, repita el proceso y/o póngase en contacto con nosotros.

Eventualmente podrían presentarse molestias; siga las instrucciones que se le dieron y en ningún caso tome Aspirina o sus derivados.

El primer día de la extracción tiene que comer alimentos fríos y blandos e intente comer por el otro lado. No beber bebidas calientes.

No fumar.

No hacer deporte ni grandes esfuerzos.

No tomar bebidas alcohólicas.

Si observa cualquier cosa que no comprende o no considera normal no dude en llamarnos.

Teléfono de urgencias: 656 46 15 33